

Evaluation du juge vaudois Jean-François VUILLEUMIER

Juge assesseur laïque auprès du Tribunal de l'arrondissement de Lausanne

Adresse privée: chemin de la Fleur de Lys 8, 1008 Jouxens-Mézery

Tél. privé : 021 635 23 60

Epouse : Isabelle, née Jaccaud



Il n'y a pas de photo disponible de cet individu.



Selon l'inscription sur la boîte-à-lettres, l'individu cohabite avec son épouse Isabelle; Léonard est probablement leur fils commun.

Prises de vue de l'habitation



Façade sud-est



Façade sud-ouest



Façade nord-ouest

Rôle joué dans l'affaire **LÉGERET**

VUILLEUMIER était le deuxième juge assesseur ayant servi au «Président» **COLELOUGH** comme décor pendant le procès de révision qui s'est tenu du 1^{er} au 05.03.10 à Lausanne. Voir: *L'affaire Légeret – un assassin imaginaire*. Jacques SECRETAN. Editions Mon Village, 2016.

Cet homme ne peut pas prétendre ne pas savoir à quoi on joue dans les prétoires du canton de Vaud. Il avait déjà été «juge» assesseur du «Président» **WINZAP** (voir ci-dessous) pour dérouler le premier simulacre de procès contre APPEL AU PEUPLE au mois de novembre 2006. Il a été pleinement mis au courant par courrier à son domicile des violations de loi pratiquées. VUILLEUMIER agit donc en pleine connaissance quand il collabore avec des criminels, en siégeant à leur côté.

Profil

Originaire de Tramelan BE. Rien à signaler au sujet de la formation ou de l'appartenance politique de ce «juge» occasionnel.

VUILLEUMIER est entrepreneur et possède la société individuelle Poids Plume Communication.

Liste de références (observations récoltées depuis l'an 2000):

nombre de références négatives: 7 (dont François LÉGERET)

nombre de références positives: 0

Jean-François VUILLEUMIER a collaboré avec la magistrature de mauvaise foi.

Evaluation des Hommes de Loi

30.09.16/GU